# EL PAÍS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

SÁBADO 16 DE AGOSTO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.559 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,80 euros

ndesemana

La Fura dels Baus hace arder el Círculo Polar

El grupo deslumbra con su versión de 'Elektra' en la ciudad sueca de Umeå PÁGINAS 29 A 31



### Medalla histórica en el 400 femenino

La atleta española de origen cubano Indira Terrero logra el bronce Páginas 44 y 45



Infinidad de localizaciones atraen al cine extranjero pese a la falta de ayudas fiscales



## La OTAN acusa a Rusia de una incursión militar en Ucrania

Moscú asegura que la columna de blindados son "guardafronteras"

El secretario general de la OTAN, Anders Fogh Rasmussen, acusó ayer a Rusia de haber llevado a cabo una incursión militar en Ucrania, después de que una columna de 23 blindados ligeros rusos, acompañados por camiones

#### La UE autoriza a sus miembros el envío de armas a los kurdos de Irak

Los ministros de Exteriores de la Unión Europea autorizaron ayer, en una cumbre extraordinaria, la decisión "individual" de aquellos Estados miembros que, como Francia, ya han respondido positivamente a la petición kurda de material militar para luchar contra los yihadistas en Irak. Los envíos de armas deberán contar con el visto bueno de Bagdad. PÁGINA 3

#### Duran advierte a Rajoy del alto coste económico de ignorar la crisis catalana

El líder de Unió, Josep Antoni Duran, arremetió ayer contra Mariano Rajoy, al que le exigió más atención a la crisis catalana y menos triunfalismo ante la recuperación económica. "La falta de solución acabará afectando a la economía española y a su prima de riesgo. Costará muchos millones", dijo. **PÁGINA 8**  cisterna y otros vehículos de apoyo, penetraran el jueves en territorio ucranio a través de una brecha en la alambrada fronteriza. Dos periodistas británicos fueron testigos de la entrada de los vehículos, que para la OTAN pone en evidencia el papel desestabilizador del Kremlin en la región y su apoyo a los rebeldes prorrusos.

Horas después, el Gobierno ucranio aseguró haber destruido parcialmente la columna, extremo desmentido por Moscú, que también negó que se trate de una incursión militar, sino de "un grupo móvil de guardafronteras".

Las reacciones europeas no se hicieron esperar. Los ministros de Exteriores de la UE, reunidos ayer en Bruselas, instaron a Rusia a "detener inmediatamente toda clase de hostilidades" en la frontera y a "retirar todas sus fuerzas de la zona". El presidente francés, François Hollande, pidió a Vladímir Putin que evite una escalada militar, y el Gobierno británico convocó al embajador ruso para pedirle explicaciones.



Desinfección de un cadáver en una escuela reconvertida en centro de aislamiento de ébola en Liberia. / J. M. (GETTY)

### La OMS admite que la epidemia de ébola supera sus previsiones

El número de contagiados crece un 27% cada 10 días

La epidemia de ébola que azota África Occidental está superando las peores previsiones. La Organización Mundial de la Salud (OMS) admitió ayer que el brote, que comenzó en febrero en Guinea y se ha extendido a Liberia, Sierra Leona y Nigeria, ha sido "ampliamente" subestimado". Médicos Sin Fronteras (MSF), que trabaja en la atención directa sobre el terreno, calcula que la crisis no estará controlada antes de seis meses, en el mejor de

los casos. MSF ha pedido más acción de la comunidad internacional y un mayor liderazgo por parte de la OMS. La epidemia ha provocado más de mil muertos y los casos aumentan un 27% cada 10 días.

Páginas 26 y 27

## idealista.com

el portal inmobiliario líder

## Las mafias ofrecen un cruce rápido, seguro y caro del Estrecho

JOSÉ PRECEDO, **Tarifa** 

Hay un camino mucho más corto para cruzar el Estrecho. Sin pasar días y noches enteros hacinados achicando agua con diminutos remos de madera en una balsa de juguete. Pero hace falta mucho dinero. Por 4.000 euros, las mafias que operan en Marruecos ofrecen viajes a España de

apenas 15 minutos a bordo de potentes motos acuáticas. En el precio van incluidas gafas de sol y ropa limpia al otro lado, para cambiar de aspecto y confundirse con los turistas nada más salir del agua. El precio se puede rebajar: si el inmigrante transporta un paquete de 20 kilogramos de hachís, la factura se queda en 1.000 euros.